



## さわやかな秋空の下、運動会（スポーツフェスタ）を開催

10月23日（日）に、運動会を開催しました。今年も、感染拡大防止のために全校一斉での実施はできませんでしたが、下学年の部と上学年の部に分けて行いました。これまでの練習の成果を、精一杯披露しました。



<1年生徒走>



<1年生：ひろがれ！いろとりどり>



<2年生徒走>



<2年生：陽はまたのぼるから>



<3年生：竹踊り>



<1～3年選抜リレー>



<4年生：組体操>



<6年生：全員リレー>



<4・5年選抜リレー>



<5・6年生：南小ソーラン>

今年も、半日開催でしたが、天候にも恵まれ無事に終了することができました。子ども達の素晴らしい成長ぶりを見ることができ、とても嬉しく思いました。保護者の皆様には、準備から片付け、子ども達への声援などご協力いただき、ありがとうございました。

## 10月の学習の様子から

10月は、5・6年生がキャリア教育の一環として「よのなか先生」をお招きし、仕事のこと、将来の夢のこと、地域への貢献のことなどについてお話をいただきました。来校された講師の方々は医療分野や環境分野など多岐にわたります。いろんな分野で活躍されている方々のお話は、児童にとっても興味深いものでした。聞いていた児童も、真剣な表情でメモをとっていました。

4年生は福祉体験を行いました。実際に車イスに乗ったり、押ししたりして障がいをもった方々の気持ちを考える場となりました。



＜「よのなか先生」をお招きした授業の様子＞



＜福祉体験（4年生）＞

仕事や福祉など世の中のことについて学習することは、大きな意味をもちます。これからの社会の中で、自分がどう生きていくべきか学ぶ機会となりました。

また、どんな仕事でも、「人」として身に付けておかなければならないものがあります。礼儀、思いやり、逆境に打ち勝つ強さなど……。将来に向けて、このような力を意識して過ごして欲しいですね。

## 11月の主な行事

- |        |                 |          |                         |
|--------|-----------------|----------|-------------------------|
| 1日（火）  | 地区集会            | 18日（金）   | 居住地校交流                  |
| 2日（水）  | 学校運営協議会         | 21日（月）   | 修学旅行①（6年）               |
| 3日（木）  | 文化の日            | 22日（火）   | 修学旅行②（6年）               |
| 4日（金）  | 秋の遠足（1～5年）      | 25日（金）   | 土木の日授業（6年）              |
| 8日（火）  | 表現集会（中学年：3校時）   | 28日（月）   | 読み聞かせ                   |
| 9日（水）  | 日南市音楽大会（4年生）    | 30日（水）   | パワーアップタイム               |
|        | ※会場は南郷ハートフルセンター |          |                         |
| 11日（金） | 避難訓練（地震・津波想定）   | 12月8日（木） | 午前中が参観日                 |
| 14日（月） | 読み聞かせ           |          | 午後は南郷中学校入学説明会が予定されています。 |
| 15日（火） | 学年集会            |          |                         |

